

Otro macabro crimen en el país: un joven chef fue asesinado de 40 puñaladas entre el tórax y la espalda



Un joven de 28 años, quien **trabajaba como chef en un conocido restaurante de Pinamar**, provincia de Buenos Aires, fue hallado asesinado de unas 40 puñaladas en su departamento de esta ciudad balnearia.

El cuerpo de Nicolás Páez Tapia fue encontrado por su compañera de alquiler en una unidad del edificio Cafi II, ubicado en la intersección de Sirena y Caracol. Al llegar al departamento, la mujer se encontró con una escena macabra: **el cuerpo semidesnudo del joven, quien presentaba un fuerte golpe en la cabeza y alrededor de 40 puñaladas, entre el tórax y la espalda.**

Las autoridades, en tanto, admitieron que el asesino actuó con una saña desmedida y consideraron que se trató de crimen pasional. Además, el personal de la policía científica halló un elemento cortopunzante, huellas dactilares y huellas de calzado masculino, dentro y fuera del departamento.

También había manchas de sangre en el living y el baño del departamento, como así también en las sábanas, y se estableció que el joven fue asesinado entre las 9 y las 11 de la mañana.

Sin embargo, la policía aun no pudo encontrar el teléfono celular de la víctima, que sería de suma importancia para el desarrollo de la investigación. En el transcurso de este lunes algunos vecinos aseguraron que escucharon algunos gritos, producto de una discusión, pero no se inquietaron por esa situación. Por su parte, la compañera de Páez Tapia declaró que mientras ella se iba a trabajar el joven solía recibir la visita de otros hombres.

Según indicó el sitio local Pinamardiario, en el lugar se encontraron huellas dactilares y pelos que podrían conducir al asesino, además de un arma cortante que habría sido utilizada en el crimen, un cuchillo con su hoja de diez centímetros doblada.

La víctima trabajaba como chef en el restaurant del hotel Zentiva, ubicado sobre la avenida Bunge, la arteria más importante de la ciudad.

El fiscal Juan Pablo Calderón quedó a cargo de la causa y ya comenzó la investigación preliminar para dar con el responsable del homicidio.

Fuente: Telefe Noticias